



Asier Navarro
Álvaro Martín
Sabin Maldonado
Gabri Millán

LOCAL \$ALES MONEY

El pasado mes de Febrero, D. Alfredo Alonso-Allende, profesor de economía, nos hizo una propuesta muy prometedora: Participar en el “**Emprende Challenge**” de la Fundación la Caixa.

A medida que se acercaba la fecha de entrega, nuestra ilusión con el proyecto era cada vez mayor, de todos los trabajos que se habían realizado en clase sólo se iba a presentar uno.

Después de darle muchas vueltas y desechar múltiples ideas, surgió nuestro proyecto de empresa: “**LOCAL \$ALES MONEY**” (L\$M)

L\$M es una aplicación que fomenta el consumo en comercios locales. El comercio de proximidad está notando un impacto negativo en sus ventas debido a la desigual competencia con las grandes empresas multinacionales.

Esta app se inspiró en los “BONO DENDAK”, que servían para fomentar el consumo en los comercios locales a través de unos bonos que eran repartidos por la Diputación Foral de Bizkaia. Dichos bonos ofrecían un descuento de 15 € en compras superiores a 30 €.

Teniendo esto en cuenta, decidimos ofrecer a los clientes un descuento en sus compras de bienes o servicios, en aquellos comercios que participaran en nuestra propuesta.

A diferencia de los “BONO DENDAK”, L\$M no necesita involucrar a ninguna institución externa ya que nuestra app se retroalimenta a sí misma. Y su funcionamiento básico es el que sigue:

- Ofrece múltiples descuentos (**entre 3-10%**) en las compras de los usuarios suscritos a la app en los establecimientos que participan en nuestra iniciativa.
- El importe descontado se acumula en la L\$Wallet.
- El dinero se almacenará en esta “cartera digital” y podrá ser invertido en los distintos locales adheridos a nuestro programa.

Entre otros objetivos, fomentamos así, las compras en comercio de proximidad, simplemente haciendo algo tan rudimentario como ir a hacer tus recados. Por eso, nos gustaría presentar nuestro proyecto al ayuntamiento de Bilbao, para ver si podría realizarse.

Como dice nuestro slogan “**Haz de tu día a día un beneficio**”.

Los cuatro alumnos que integramos este proyecto de simulación empresarial (Álvaro Martín, Asier Navarro, Sabin Maldonado y Gabri Millán) estamos muy contentos de haber participado en la **MINI Feria 2022 de Empresas Simuladas** que se celebró en el Colegio Gaztelueta los días 24 y 25 de Marzo. Este es un proyecto donde hemos aglutinado todo nuestro conocimiento en Economía y nuestro esfuerzo. Por eso nos motiva tanto presentar nuestra “app” al concurso.

Para finalizar, os dejamos un vídeo de presentación donde se sintetiza “LocalSalesMoney”